
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間

1 障害者（児）の問題に関わって

○「バリアフリートイレ」について

・設置数、設備

・トイレ周辺も含めた対策

・バリアフリートイレの情報提供

○「学童保育」について

・学童保育の現状

・障害児が入所できなかった理由

・責任の所在と支援員の増員

・教室のスペース確保（コロナ対策）

○補聴器購入費の助成について

・補聴器の購入について

・補聴器購入費の助成制度を

2 「労働者の人権」について

○働く人々の現状

○人権課題と「労働者の人権」

・「労働基本権」の啓発

・「労働基本権」の教育

1 学校給食費の増額補正措置の必要性及び無償化について

○学校給食センター調理等委託業務について

○委託料の変更の必要性について

○賄材料費の増額補正措置の必要性について

○学校給食費無償化について

2 貝ノ川の定置網漁業再開について

○定置網漁業の経営及び規模などについて

○漁業法の規定に係る許認可などについて

○水揚げ岸壁などの状況や管理について

○ソフト・ハード面での支援の検討について

○地域へもたらす経済的な貢献について

○定置網を利用した観光事業や水産加工業などの拡大計画について

10時頃

こ ど も 未 来 課 長

11時頃

質　　問　　内　　容

１０番

前田　晃　君

（一問一答）

1

2

４番

山崎　誠一　君

（一問一答）

農 林 水 産 課 長

じ ん け ん 課 長

教 育 長

市 長

まちづくり対策課長

観 光 商 工 課 長

生 涯 学 習 課 長

福 祉 事 務 所 長

教 育 長

市 長

6月20日 月
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 震洋特攻隊基地跡について

○どこに設置され、どのようになっているか最近行った調査について

○震洋特攻艇とは、どんな船だったか

○特攻隊員について

○なぜ、この特攻隊基地を造ったか

○終戦後隊員たちはどうなったか

○九州や県内の特攻隊基地について

○今後どう生かしていくか

2 活かせ「山城」

○市史編さんの目的・事業内容について

○市内所在の中世山城の数や分布状況について

○小さな集落活性化事業について

○中世山城を小さな集落活性化事業として活用してはどうか

1 防災について

○赤バイクの配備について

○事前復興について

1 特別養護老人ホームしおさいについて

○面会状況

○国や県からの通達の有無

○今までの面会方法

○面会再開に当たっての問題点

○常設の面会室の設置

2 修学旅行について

○中止に至ったプロセス

○意向調査

○規則施行細則

○ポストコロナ禍での行事

3 ＧＩＧＡスクール構想について

○タブレット配布

○学習アプリ

○不登校対策

4 観光行政について

○大型連休について

○本市観光の問題点と対策

○これからの展望

１１番
浅尾　公厚　君
（一問一答）

5

５番

吉村　政朗　君

（一問一答）

6月21日 火

14時頃

観 光 商 工 課 長

こ ど も 未 来 課 長

教 育 長
10時頃

13時頃

生 涯 学 習 課 長

教 育 長

消 防 長
まちづくり対策課長
市 長

3

２番

弘田　条　君

（一問一答）

4

生 涯 学 習 課 長

市 長

6月20日 月

特別養護老人ホーム
し お さ い 園 長

こ ど も 未 来 課 長

教 育 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 足摺宇和海国立公園５０周年を生かす取組について

○記念事業について

○国立公園とジオパークについて

2 新地場産品販売施設について

○施設の規模等について

○事業費やスケジュールについて

○入込客数について

○従業員について

○指定管理者交代の経緯について

○新たな指定管理者について

○具体的な戦略について

○周辺の観光施設との連携について

1 ＨＰＶ（子宮頸がんワクチン）について

○接種状況と検診の受診状況について

○接種についての周知方法

○接種形態等について

○「キャッチアップ接種」について

○接種後の診療体制について

○予防接種健康被害救済制度の周知について

2 地域公共交通について

○これまでの取組について

○今後の取組について

○「街バス」の必要性について

6月21日 火

6

９番

細川　博史　君

（一問一答）

6月21日 火

国 立 公 園 ＊
ジオパーク推進課長

13時頃

健 康 推 進 課 長

企 画 財 政 課 長

市 長

１番

谷口　佳保　君

（一問一答）

農 林 水 産 課 長

市 長

7

11時頃
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 新型コロナウイルスについて

○不適正な温度管理のワクチン接種について

・市内の電気業者の風評被害に関して

・温度上昇のあった別のワクチンに関して

・その後の対応に関して

・健康被害に関して

・損害に関して

・市の責務に関して

・再発防止に関して

○来年度の計画について

2 本市の財政状況について

○長期財政見通しについて

・実質公債費比率に関して

・普通交付税に関して

・財源不足に関して

・財政健全化に関して

・市民の声に関して

1 帯状疱疹のワクチン接種の助成について

○帯状疱疹とは

○本市の患者数は

○ワクチン接種の助成はできないか

2 樹木葬について

○樹木葬とは

○墓地永代使用料について

○市営墓地に樹木葬のエリアを整備できないか

水

9

６番

作田　喜秋　君

（一問一答）

健 康 推 進 課 長

健 康 推 進 課 長

市 長

6月22日

まちづくり対策課長

10時頃

企 画 財 政 課 長

市 長

11時頃

8

７番

岡本　詠　君

（一問一答）

4



※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 慰霊碑などを利用しての平和学習

○慰霊碑や特攻隊基地跡などを利用しての平和学習、これからの展望は

○慰霊碑の清掃を小・中・高校生を交えての取組はできないか

2 県の朝ドラ効果「４６０万人観光」に乗じての本市の観光対策

○本市の観光客数、ここ数年の推移は

○県は朝ドラ効果で県外客４６０万人を目指すとのことだが、本市はどのように活用するか

○竜串近辺の観光拠点の整備は進んだが、足摺半島のこれからの計画、展望は

○足摺岬万次郎足湯の東側、古い壊れかけた建物の印象が良くないが何か対策はないか

3 高知市、四万十市が発表した「結婚式費用支援」について

○過去５年間の本市での婚姻届の数は

○コロナで冷え切った本市のあらゆる商売人のためにも本市で同様の支援はできないか

4 光ファイバー整備事業について

○市内全域の整備は完了したか

○整備されていない地区があると聞くがどこか

○整備できない理由は

○整備されていない地区の方への支援は何かないか

5 救急での「幡多けんみん病院」への搬送について

○幡多けんみん病院ほか、市外病院への搬送の年間の回数は

○市外はどの病院への搬送が一番多いか

○救急で市内の病院か、市外病院に走るかの判断の基準は

○救急隊員の判断で直接、市外の病院に走ることができるか

○幡多けんみん病院へは本市より時間はどのくらいかかるか

〇救急で１台が市外に走っているとき、重複して市外に走ることはできるのか

13時頃

総 務 課 長

消 防 長

6月22日 水 10

３番

武政　健三　君

（一問一答）

教 育 長

観 光 商 工 課 長

市 長

企 画 財 政 課 長

市 長
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